

Wakil Bupati Simalungun Pimpin Upacara Peringatan Hari Kesadaran Nasional

Karmel - SIMALUNGUN.KINERJA.CO.ID

Apr 17, 2023 - 22:52



Wakil Bupati Simalungun Pimpin Upacara Peringatan Hari Kesadaran Nasional Nasional (HKN) di halaman Kantor Bupati Simalungun

SIMALUNGUN-Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemerintah Kabupaten Simalungun melaksanakan Apel Hari Kesadaran Nasional (HKN) di halaman Kantor Bupati Simalungun, Pamatang Raya, Sumatera Utara, Senin (17/4/2023).



Bertindak sebagai pembina Apel Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM dan sebagai komandan apel Kepala Badan Kesbangpol Arifin Nainggolan, dan sebagai perwira apel Kadis Kominfo Andri Rahadian.

Apel HKN tersebut ditandai dengan pengibaran bendera merah putih yang dilaksanakan oleh 3 orang staf Dinas Perhubungan, diiringi lagu kebangsaan Indonesia Raya, dilanjutkan dengan hening cipta dan pembacaan Teks Pancasila yang dipimpin oleh Pembina Apel.

Sementara itu, Pembacaan Pembukaan UUD 1945 dilaksanakan oleh Benny Hutauruk (Dinas Kominfo) dan Pengucapan Panca Prasetya KORPRI dilaksanakan oleh James Saragih (Kesbangpol).

Bupati Simalungun dalam pidato tertulisnya yang di bacakan Wakil Bupati mengajak kepada seluruh kepala perangkat daerah untuk bekerja dengan disiplin, berinovasi, berkreaitifitas dan bertanggungjawab dalam melaksanakan tugas pokok dan fungsi masing-masing.

Dalam pidato itu Bupati juga menyampaikan apresiasi kepada perangkat daerah yang telah berupaya sehingga kabupaten Simalungun mendapat berbagai penghargaan dan pencapaian di awal tahun 2023.

Penghargaan dan pencapaian diawal Tahun 2023 itu adalah penghargaan terbaik 1 TPID Award teraktif Tahun 2023, harapan dua kategori penilaian kinerja kabupaten/kota dalam penurunan stunting Tahun 2022 dan Kabupaten Simalungun mengalami pertumbuhan ekonomi yang lebih baik dari tahun sebelumnya. "Harapan saya ini harus terus di tingkatkan,"kata Wakil Bupati.

Selain itu, Wakil Bupati menyampaikan bahwa pelaksanaan puasa ramadhan akan berakhir, berkaitan dengan itu hari raya Idul Fitri 1444 H sudah menunggu.

"Setelah pandemi Covid-19 melandai, terkait dengan itu akan ada cuti bersama mulai 19 - 25 April 2023. Diprediksi oleh pemerintah pusat, akan ada mudik ke Sumatera Utara diperkirakan 4,4 juta jiwa dan tentu akan ada yang datang

ke kampung halaman kita ini,"kata Wakil Bupati.

Wakil Bupati meminta kepada jajaran Pemkab Simalungun dan masyarakat untuk menerima para tamu dengan penuh keramahan dan berikan pelayanan yang baik.

Kepada instansi terkait dengan pengamanan agar memberikan perhatian khusus dan bergabung dengan tim pengamanan yang di Komandoi Polres Simalungun, waspadai tempat tempat wisata yang akan di padati pengunjung. "Mari kita tertib di rumah, tertib berlalulintas dan tertib melayani tamu,"kata Wakil Bupati.

Untuk BPBD, wakil Bupati meminta agar lebih waspada bersama instansi terkait untuk melakukan mitigasi ke tempat-tempat yang rawan, banyak rumah penduduk yang akan kosong ditinggal penghuninya yang mudik.

Kepada para camat, Wakil Bupati meminta untuk menghimbau para pangulu/lurah dan perangkat nya agar bahu membahu melakukan pengamanan di kampung halaman masing masing. Tingkatkan keamanan dilingkungan masing masing.

"Kepada para Camat, sesuai arahan Bupati tidak dibenarkan pulang kampung saat lebaran ini untuk menjaga kekondusifan diwilayah kerja masing-masing, dan bagi yang akan berlibur agar memperhatikan rumah masing-masing dan pastikan semua aman termasuk arus listrik telah padam,"ucap wakil Bupati.

"Dan Pasca libur diminta kepada pimpinan OPD agar melakukan inspeksi di OPD-nya masing-masing dan tidak ada toleransi bagi yang tidak hadir tanpa keterangan,"tandas Wakil Bupati menambahkan.